



阿南の夏まつり

【フォトレポート】
真夏の阿南を彩る



①きつぷのいい奴連の男踊り
 ②富岡小学校のマーチングバンドが祭りの幕開けを告げる
 ③やっこ連の男踊り
 ④艶のある女踊りは観客を魅了した
 ⑤ハーラウ・ナニ・アイカネアナンのフラダンスが観客を南国へいざなう
 ⑥LEDを使った活竹人形や竹の球体が祭りを彩る
 ⑦大盛況だったストリートダンスショー「サーカスオンザストリート」
 ⑧市役所前演舞場での達粹連の踊り
 ⑨阿南第二中学校「グリーン・ジャズ・パラダイス・オーケストラ」の演奏
 ⑩息の合ったささゆり連の女踊り
 ⑪会場には子どもたちの歓声がこだました
 ⑫2日目のオープニングを飾ったA BOO
 ⑬笑顔の花が咲いた

「阿南の夏まつり」が7月21日から23日にかけて開催されました。期間中、約7万8000人の人出でにぎわい、阿南のまちは祭り一色となりました。

富岡小学校のマーチングバンドを筆頭に、パレードがまさに祭りの幕開けを告げました。新庁舎の完成により6年ぶりに市役所前で阿波踊りの競演が行われ、踊り子の乱舞に会場は熱気の渦に包まれました。また、牛岐城趾公園などでは、ストリートダンスやジャズライブ、フラダンスなどが行われ、観客を魅了しました。会場にはLEDを使った活竹人形や竹の球体などの光の演出が、祭りに花を添えました。真夏の阿南を彩り、人々が輝いた3日間でした。

